

とうはく通信

海老名市立東柏ヶ谷小学校

学校だより 第10号

令和7年1月31日 発行



地域とともに

今年度、本校には3つのスローガンがあります。一つ目は、開校50周年のスローガンである「笑顔あふれる明るい学校」、二つ目は、学校の渡り廊下にも大きく掲示され、長年子どもたちも親しんでいる「やさしい心を広げよう」、そして三つ目は、地域連携のスローガンである「地域に愛着をもち、主体的に行動できる児童」です。今回は、三つ目の地域連携のスローガンにかかわり、毎年6年生が取り組んでいる「三世代交流グラウンドゴルフ大会」の様子をご紹介します。

笑顔と歓声と



1月15日(水)に「第39回三世代交流グラウンドゴルフ大会」を東柏ヶ谷近隣公園にて実施しました。この大会は、6年生の児童、保護者、長寿会(ゆめクラブ)、教職員が、グラウンドゴルフをとおして交流を深めることを目的として、これまで歴史を積み重ねてきた本校の伝統ある行事の一つです。保護者の方のなかには、ご自身が6年生のときに参加した経験をお持ちの方もいらっしゃるそうです。



当日は午前中から地域のみなさまとPTAのみなさまにご協力いただき、会場の準備を進めました。公園の広場を平らにすることから始まり、3つのコートに5コースずつ、合計15コースを準備していただきました。

午後から開催した大会では、日差しがあたたかく、穏やかな天候のなか、6年生と保護者、地域の方と教職員と一緒に各コースを回り、グラウンドゴルフを楽しみました。6年生は昨年(2024年)12月に長寿会(ゆめクラブ)のみなさまに

丁寧に教えていただきながら練習を重ね、準備万端で臨みましたので、保護者の方にクラブの持ち方や打ち方などをアドバイスする姿も見られました。

「がんばれー!」と応援する声や、打ったボールが惜しくも入らず「あー!」と残念がる声、そして見事に入ったときの「おー。」「すごい!」といった大歓声。近隣公園の広場に楽しそうな声がたくさん響きました。そして、うまく打っても打てなくても、みんな笑顔でした。



あたたかいお気持ちに感謝



グラウンドゴルフ大会では、例年、長机や椅子、ラインカーやカラーコーンなどの物品を学校からトラックで運び準備をしていました。昨年度、その準備の様子をご覧になった地域の方から、「近隣公園には『大塚ふるさと祭り保存会』で管理している物品があるので、借りることができるように提案しましょう」というお話をいただきました。そして書類等を整えて提案していただき、その了承を得て、今年度は学校から運ぶのではなく、「大塚ふるさと祭り保存会」の物品をお借りして実施することができました。そのおかげで、準備・片付けをととても短い時間でスムーズに行うことができました。そのあたたかいお気持ちに心より感謝申し上げます。本校が「地域とともにある学校」として支えていただいていることを改めて感じました。



《2月の行事予定》

3	月	あいさつ運動 学校カウンセラー	17	月	朝会(校長) 授業参観・懇談会1・2年・た 学校カウンセラー 4年神奈川フィルハーモニー管弦楽団音楽 鑑賞会
4	火	代表委員会	18	火	6年奉仕作業 5年プログラミング授業
5	水	読み聞かせ1年たんぽぽ 1年昔遊び3,4校時 グラウンドゴルフ反省会10:00	19	水	
6	木	大なわ集会	20	木	6年薬物乱用防止教室6校時
7	金	PTA 運営委員会 6年プログラミング授業	21	金	クラブ活動(最終) 情報インストラクター
10	月	6年柏中部活動見学・体験授業 学校カウンセラー	25	火	小中連携授業参観 平常5校時日課 (清掃あり) 代表委員会(最終)
12	水	授業参観・懇談会5・6年 大なわ集会予備日 読み聞かせ3年、6年	26	水	学校運営協議会16:00 学区連絡協議会18:00 4年プログラミング授業 読み聞かせ4・5年
13	木	授業参観・懇談会3・4年	27	木	下校パトロール 学校活動費等引き落とし日
14	金	委員会活動(最終)	28	金	6年特別授業3~6校時